平成23年11月8日

タイ大規模洪水の当社グループへの影響に関するお知らせ

タイ国内で洪水の被害に合われた方々に心よりお見舞い申し上げます。

タイ国で発生した大規模洪水による日本製麻グループへの影響につきまして、現時点での状況を下記の通りお知らせいたします。

記

当社グループの現状

当社グループ連結子会社である SAHAKIT WISARN CO.,LTD.の生産工場はチャオプラヤ川東部のサラブリー県の高い台地に位置しており 11 月 8 日午前 7 時 30 分現在、工場への浸水等の被害はなく、従業員への人的被害および生産に支障をきたす設備被害等も発生しておりません。

バンコク事務所におきましては当局より避難勧告が発令された為、バンコク市内の安全な場所(旧事務所)へ近日中に移動する予定です。従業員への人的被害なども発生しておりません。

なお、間接的な影響としましては、サラブリー県の生産工場から製品出荷の際、洪水による道路の寸断および避難に伴う大渋滞などから通常2時間程度で到着できるバンコク港まで迂回路で6時間超かかるため、状況に応じてバンコク港からの輸出を東部のラムチャンバン港からの輸出にシフトすることも現在検討しております。

今後も詳細状況の把握に努め、随時すみやかにお知らせいたします。

以上